
令和５年 第４回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１．開催日時  令和５年４月５日（水） 

        開会 午後２時３０分 

        閉会 午後３時３０分 

 

２．開催場所  能登町役場３階 教育委員会室 

 

３．出席者   教育長  眞智富子 

        教育長職務代理者  上結謙一郎 

        委員   濵高芳美、栂佐紀子、上見正人 

 

４．事務局   局長   今井久幸 

        次長   小原正義 河崎恭子 

 

５．傍聴者   なし 

６．会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

   議案第 17号教育長職務代理者の指名について 

   議案第 18号学校医、学校薬剤師の委嘱について 

   議案第 19合公民館運営審議委員の委嘱について 

   議案第 20号能登町文化財審議委員の委嘱について 

  日程第６ 報告 

   報告第 5号 教職員の異動について 

   報告第 6号 事務局職員の異動について 

   報告第 7号 会計年度任用職員の任用について 

  日程第７ その他 

   満天星開館 30周年記念事業について 

   石川県教育委員会連合会総会５月９日の参加について 

 

７．会議録 

（１）開会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第４回能登町教育委員会定例会を始める。 



書記の指名 書記として、河崎 恭子を指名する。 

会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

 

（２）教育長報告 

 

（眞智教育長） 

・児童生徒数は、令和５年度小学生５校 448 人、中学校４校 248 人合計 696 人昨年度より

全体で 39人の減となった。 

・生涯学習の機関である公民館は 15館、満天星・縄文館等その他施設の数は昨年度同様の

施設数である。 

・令和５年度の教職員の配置ですが、管外からの沢山の教諭や新採者を迎えた。栄養職員

から栄養教諭への任用替が１名あった。昨日、新規採用者９名の宣誓式を行った。 

・４月６日の小中学校入学式では、全員マスクを外して参加可能とした（自身の判断でマ

スクを着用するのは可）。 

・能登町立小中学校新型コロナ感染症に関する衛生ガイドライン（令和５年４月１日付）

を発出した。一番のポイントはマスクを外した学校生活をしてもよいが、常時換気をし、

手洗い・うがい等基本的な感染症対策を示した。マスクの着用は個人の判断になり、学校

は一切強制することは無くなった。感染のリスクが高い活動について具体例（国が示した

もの）を掲載した。今後も、国の動向を見ながら学校への周知をしていきたい。 

・令和５年度より、社会教育、中でも公民館活動の活性化を図る。宇出津公民館の吉田主

幹に、全公民館の主事を束ねるリーダーとして活動をしてもらいたいと考えている。 

・学校教育も社会教育もより充実した令和５年度の活動としたい。地域の声や委員の皆様

よりご意見を頂戴し、能登町の教育活動が円滑に充実したものとなるよう、委員の皆様の

協力をお願いする。 

 

（上結職務代理者） 

全公民館に主事はいるのか。  

 

（眞智教育長） 

全公民館に主事を配置している。 

主幹には、町内全体の公民館の活動の支援をしっかりと行う役割であると、私は認識し

ている。 

 

（上結職務代理者） 

良いことだと思う。全公民館の活動の支援や指示をしていくことは非常に大切で効果の

あがることであると考える。 

 

 

 



（３）議 件 

 

（眞智教育長）<資料に基づき説明> 

議案第 17号教育長職務代理者の指名について。 

 

（委 員） 異議なし 

 

（眞智教育長） 

 議案第 18号の学校医、学校薬剤師の委嘱について説明願う。 

 

（河崎事務局次長） 

議案第 18号学校医、学校薬剤師の委嘱について説明する。 

<資料に基づき説明> 

 

（委 員） 異議なし 

 

（眞智教育長） 

 議案第 19号の公民館運営審議委員の委嘱について説明願う。 

 

（河崎事務局次長）  

議案第 19号公民館運営審議委員の委嘱について説明する。  

<資料に基づき説明> 

  

（委 員） 異議なし 

 

（眞智教育長） 

次に議案第 20号能登町文化財審議委員の委嘱について説明願う。 

 

（今井事務局長） 

議案第 20号能登町文化財審議委員の委嘱について 

<資料に基づき説明> 

 

（委 員） 異議なし 

 

（４）報告 

  

（小原事務局長次長） 

・教職員の異動については、令和５年３月 24日に発表があった。能登町の異動の状況につ

いて、校長等教職員の状況について説明 

 



（今井事務局長） 

・町職員の異動について、新規に事務局に配属されたのは３名、全員で 12 名（増減なし）

となった。 

・会計年度任用職員 100名について説明。 

（昨年度より３名減：内訳事務局職員会計年度１名、電話相談員２名の減） 

 会計年度任用職員の異動は原則ない。 

 

（５）その他 

 

（眞智教育長） 

・満天星開館 30周年記念事業について委員の出席についてお願いする。 

・また、記念式典についてご出席についてお願いしたい。15日土川啓さんの講演会・記念

コンサート、16日星空コンサートについて、申込者の人数が少ないため、是非皆様への声

掛けについても協力をお願いする。 

 

（河崎事務局次長） 

・５月９日（火）の石川県市町教育委員会連合会の参加について確認する。 

 

（眞智教育長） 

・学校適正規模適正配置に関する基本方針及び実施計画に関する地区説明会について、地

区の教育委員さんに説明会への委員の出席を依頼する。５月から地区説明会を開催し、６

月中をめどに５地区で夜に開催予定である。 

 

・次回定例会は、５月８日（月）の午後２時半から開催する。 

 

（眞智教育長） 

・第４回定例会を閉会する。 

 


